Brennpunkt vom <u>15.12.1983</u> Artikel-Nr. Z/11/006

Diamantene Hochzeit in Terfens

Am 3. 12. 1983 feierten Altbürgermeister Thomas Hußl und seine Frau Johanna das Fest der »Diamantene Hochzeit«. Die Teilnahme von Bürgermeister, Vizebürgermeister und Abordnungen der Vereine geben Zeugnis von der Wertschätzung, die dem Jubelpaar allseits entgegengebracht wird.

Frau Johanna Hußl ist die Mutter von fünf Kindern. Sie ist und war stets eine liebenswerte Frau und stand ihrem Mann in Freud und Leid immer treu zur Seite

Herr Thomas Hußl ist ein um das Wohl der Allgemeinheit hochverdienter Mann. Im 1. Weltkrieg kämpfte er am Pasubio und wurde mit der bronzenen Tapferkeitsmedaille ausgezeichnet. Von 1923 bis 1962 wirkte er im Gemeinderat, davon 18 Jahre als Bürgermeister. In seine Amtszeit fiel unter anderem die Erbauung eines neuen Schulhauses im Jahre 1954. Der Jubilar war außerdem durch 25 Jahre Feuerwehrkommandant

und 19 Jahre Obmann der Raiffeisenkasse. Seit 68 Jahren ist er Mitglied der Schützenkompanie und war davon 41 Jahre ihr schneidiger Hauptmann.

Für sein verdienstvolles Wirken wurden ihm viele Ehrungen und Auszeichnungen zuteil, wovon die Verdienstmedaille des Landes Tirol, Ehrenring der Gemeinde Terfens und die Ernennung zum Ehrenmajor des Schützenbataillons Schwaz hervorzuheben wären.

Wir wünschen dem Jubelpaar noch viele Jahre in Gesundheit und Freude.